

Erratum

Une erreur s'est glissée dans la précédente news, (ha ben bravo, l'année commence bien...) j'ai oublié de vous parler de la soirée Loup-Garou.

Comme il n'est jamais trop tard pour se rattraper...

Vendredi 20

Soirée Loup Garou

Au réveil le petit village de Thiercelieux s'étonne et s'inquiète. Les cris de la nuit passée ont laissé place à l'horreur, la petite fille gît sur le sol, éventrée, les tripes au vent. Le chasseur à côté d'elle, un fusil à la main, la face imbibé de sang et de boyau, murmure : « C'est pas moi, je vous jure M'sieu l'Maire, c'est pas moi... » Loup-Garou, Sporz, WitchCraft, et autres jeux d'éliminations cruelles.

Le lieu sera entièrement dédié à l'événement. inscription par mail ou directement au bar.

C'est la nuit... **à 20h**